

# InternationalMedia

KAMIS 4 MEI 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



**PRESIDEN JOKOWI MEMIMPIN RAPAT KEBIJAKAN PERDAGANGAN KARBON**

Presiden Joko Widodo memimpin rapat bersama sejumlah jajarannya di Istana Merdeka, Jakarta, Rabu (3/5) untuk membahas optimalisasi kebijakan perdagangan karbon. Dalam rapat tersebut, salah satu poin yang dibahas adalah mengenai mekanisme pasar karbon di Indonesia. Tampak hadir Menseskab Pramono Anung, Menteri Investasi/Kepala Badan Koordinasi Penanaman Modal Bahlil Lahadalia, Menteri BUMN Erick Thohir, Menko Bidang Kemaritiman dan Investasi Indonesia Luhut Binsar Pandjaitan dan lain-lain.

## Mahfud MD Bentuk Satgas Usut Dugaan Pencucian Uang Rp349 T di Kemenkeu

Komite TPPU dipimpin Mahfud MD selaku Ketua, Airlangga Hartanto selaku Anggota, dan Ivan Yustiavandana sebagai Sekretaris.

JAKARTA (IM) - Pemerintah membentuk satuan tugas (satgas) tindak pidana pencucian uang (TPPU) untuk mengusut dugaan pencucian uang senilai Rp349 triliun di lingkungan Kementerian Keuangan.

Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan (Menko Polhukam) Mahfud MD mengatakan, Satgas TPPU itu terdiri dari tim pengarah, pelaksana, dan kelompok kerja.

"Tim pengarah terdiri tiga pimpinan Komite TPPU," ujar Mahfud dalam konferensi pers di Kantor Kemenko Polhukam, Jakarta, Rabu (3/5).

Tiga pimpinan Komite TPPU itu antara lain Mahfud selaku Ketua Komite TPPU, Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartanto selaku Anggota Komite TPPU, dan Kepala Pusat Pelaporan Analisis Transaksi Keuangan (PPATK) Ivan Yustiavandana selaku Sekretaris Komite TPPU.

Lalu tim pelaksana terdiri dari Deputi III Bidang Hukum dan HAM Kemenko Polhukam selaku ketua tim, Deputi V Bidang Koordinasi Keamanan dan Ketertiban Masyarakat Kemenko Polhukam selaku wakil ketua tim, dan Direktur Analisis dan Pemeriksaan I PPATK selaku sekretaris tim.

Tim pelaksana juga memiliki anggota antara lain Dirjen Pajak

Kemenkeu, Dirjen Bea Cukai Kemenkeu, Irjen Kemenkeu, Jaksa Agung Muda Tindak Pidana Khusus Kejaksaan Agung RI, Wakil Kepala Badan Reserse Kriminal, Deputi Bidang Kontra Intelijen BIN, Deputi Analisis dan Pemeriksaan PPATK.

"Lalu di dalam melaksanakan tugas, tim pelaksana dibantu oleh kelompok kerja," kata Mahfud.

► Bersambung ke hal 11

## Pistol Dirut BUMN Meletus di Bandara, Erick Thohir Pastikan Ditindak Tegas

JAKARTA (IM) - Menteri Badan Usaha Milik Negara (BUMN) Erick Thohir memastikan bakal mengambil tindakan tegas terkait kepemilikan senjata api oleh Direktur Utama PT Berkidari (Persero) Harry Warganegara.

Sayangnya, Erick tidak merinci tindakan tegas yang akan dilakukan terhadap Harry, yang pistolnya meletus di Bandara Sultan Hasanuddin, Sulawesi Selatan (Sulsel), baru-baru ini.

Dia mengatakan, saat ini Kementerian BUMN sedang mendalami permasalahan kepemilikan senjata api tersebut.

"Pasti saya akan tindak tegas kalau data-datanya sudah konkret," ujar Erick dalam acara

ramah tamah dengan media di Kementerian BUMN, Jakarta, Rabu (3/5).

ia menuturkan, pihaknya sedang mendalami apakah kepemilikan senjata oleh Harry resmi atau tidak, termasuk pula alasan membawa senjata ke Bandara Sultan Hasanuddin, Sulawesi Selatan (Sulsel).

"Saya kemarin bicara keras, saya aja menterinya (BUMN) kemana-mana enggak bawa senjata, memang tugasnya kita sebagai pelayan publik nakut-nakutin publik gitu?" kata Erick.

Selain itu, kata Erick, persoalan ini sekaligus membuat pihaknya mendalami kinerja

► Bersambung ke hal 11

## KPK Segera Seret Lukas Enembe ke Pengadilan Usai Menang Praperadilan

JAKARTA (IM) - Majelis Hakim Tunggal Pengadilan Negeri Jakarta Selatan (PN Jaksel) menolak gugatan praperadilan Gubernur nonaktif Papua, Lukas Enembe (LE) melawan Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK).

Hakim menyatakan penetapan tersangka KPK terhadap Lukas adalah sah dan sesuai aturan.

Kabag Pemberitaan KPK, Ali Fikri mengapresiasi putusan majelis hakim PN Jaksel tersebut. Selanjutnya, kata Ali,

pihaknya akan segera melengkap berkas penyidikan Lukas Enembe untuk kemudian dapat dilimpahkan ke pengadilan dalam rangka proses persidangan.

"Kami akan segera bawa perkara ini ke pengadilan tipikor untuk di buktikan lebih lanjut. KPK berkomitmen untuk mengembangkan perkara ini dan membawa pihak-pihak yang dapat dipertanggungjawabkan ke proses hukum," kata Ali Fikri di kantornya, Jalan Kuningan Persada, Jakarta

Selatan, Rabu (3/5).

KPK memuji majelis hakim tunggal PN Jaksel yang dengan tegas menyatakan menolak seluruh dalil permohonan gugatan praperadilan Lukas Enembe.

Sebab memang, diyakini Ali, penetapan tersangka terhadap Lukas Enembe oleh KPK sudah sesuai koridor hukum.

"Kami yakini bahwa seluruh tahapan dan proses penyidikan perkara ini telah sepenuhnya

► Bersambung ke hal 11

## KASUS PEMBUNYAN BRIGADIR JOSHUA Permohonan Banding Ditolak PT DKI, Bripka RR Tetap Divonis 13 Tahun Penjara

JAKARTA (IM) - Pengadilan Tinggi DKI Jakarta menolak permohonan banding yang diajukan Bripka Rizal Rizal (RR) dan tetap menghukumnya 13 tahun penjara, sama dengan putusan majelis hakim tingkat pertama. Atas putusan PT itu, Bripka RR ajukan permohonan kasasi.

Pejabat Humas PN Jaksel, Djuyanto mengatakan, permohonan kasasi tersebut disampaikan langsung Ricky pada Selasa (2/5) kemarin. Adapun permohonan

kasasi diajukan melalui salah satu kuasa hukumnya.

"Pada hari Selasa tanggal 2 Mei 2023 penasehat hukum salah satu terdakwa pembunuhan berencana alm Brigadir Joshua yaitu RR telah mengajukan permohonan kasasi terhadap putusan banding PT DKI Jakarta," kata Djuyanto kepada wartawan, Rabu (3/5).

Permohonan kasasi tersebut disampaikan langsung

► Bersambung ke hal 11



PERTEMUAN PARTAI GOLKAR DENGAN PKB

Ketua Umum Partai Golkar Airlangga Hartanto (kiri) berjabat tangan dengan Ketua Umum PKB Muhaimin Iskandar (kanan) sebelum pertemuan tertutup di Jakarta, Rabu (3/5). Pertemuan itu membahas pembentukan koalisi besar serta berbagai isu aktual menjelang Pemilu dan Pilpres 2024.

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Tekun Menggarap Ladang Berkah dan Menginspirasi Insan Mulia (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus PIPi KIDS Surgical Mask  
Masker anak nyaman digunakan sehari-hari  
Masker Anak BFE\* Sesuai Standarisasi EN14683:2019 ≥ 98%  
3Ply Masker  
Nyaman dipakai sehari-hari

ASALTAU!  
Unik, Jeruk Bali di Jepara Bergambar 5 Wali Songo



WARGA Batealit, Jepara, Jawa Tengah, heboh soal buah jeruk bali baru dipetik bergambar lima tokoh wali songo. Banyak warga penasaran sehingga berdatangan untuk melihat langsung buah jeruk bali bergambar tokoh wali songo tersebut.

Di bagian kulit buah jeruk bali milik Khamim warga Desa Batealit ini, muncul gambar tokoh wali songo. Walau sepiantas, buah jeruk

► Bersambung ke hal 11

## Mayat Nelayan Australia Ditemukan dalam Perut Buaya



MAYAT seorang pria Australia yang menghilang saat memancing bersama teman-temannya, ditemukan di dalam seekor buaya.

Kevin Darmody terakhir terlihat di Kennedy's Bend - habitat buaya air asin terkenal di bagian terpencil Queensland utara - pada Sabtu (29/4).

Sempat Hilang, Warga Meranti Ditemukan Tewas Diterkam Buaya saat Cari Udang

► Bersambung ke hal 11

ACE  
The helpful place.

BANK MAYAPADA  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.705,00	14.685,00
SGD	11.047,00	11.017,00
AUD	9.821,00	9.771,00
HKD	1.922,00	1.882,00
EUR	16.393,00	16.333,00
GBP	18.578,00	18.508,00

Rabu 3 Mei 2023 15:34 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>